

XALAPA

Disminuye cauce de río por tala inmoderada

DIARIO XALAPA

POR MIGUEL SALAZAR

XALAPA, Ver. (OEM-Informex).- La tala inmoderada y desconsiderada ha provocado que en los últimos cuatro años el cauce del río Xocoyolapa, que abastece de agua a la mayoría de las colonias de la zona sur de esta capital, disminuyera en más de un 25 por ciento, sostuvo José Alberto Rodríguez, encargado de la represa ubicada en Rancho Viejo, municipio de San Andrés Tlānelhuayocan.

Aunado a la deforestación que se

ha registrado durante años, los vecinos de Rancho Viejo manifestaron que de manera reciente los taladores clandestinos acabaron con cuatro hectáreas que tenían alrededor de 700 árboles en el ejido San Andrés, algunos con más de 300 años de antigüedad, lo que sin duda alguna se reflejará con una grave escasez de agua durante la temporada de calor.

En este sentido, los alumnos de la Telesecundaria "Rancho Viejo" pusieron en marcha un programa de reforestación para tratar de mitigar un poco los daños provocados por los talamontes-

FOTOS: DIARIO DE XALAPA / OEM-INFORMEX



» EL RÍO Xocoyolapa abastece de agua a la mayoría de las colonias de sur de Xalapa.

